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Resoconto Verbale della Riunione del Comitato di indirizzo del 13 novembre 2019 
 
Alle ore 15:00 in Presidenza sono presenti i proff. Tani, Primi, Dettore, 
il presidente dell’Ordine degli Psicologi della Toscana, dr. Mengheri 
e i rappresentanti dei seguenti istituti:  
Istituto degli Innocenti, dr.ssa Pucci 
ASL Toscana Centro, dr. ssa Teodori e dr. Porciatti 
Cooperativa Di Vittorio, dr.ssa Masini 
 
O.d.g.  
- Approvazione verbale 
- Comunicazioni 
- Valutazione in itinere 
- Varie ed eventuali 
 
 
APPROVAZIONE VERBALE 
La prof. Tani mette in approvazione il verbale della riunione del 6/05/2019. 
Il Consiglio approva all’unanimità 
 
COMUNICAZIONI 
La prof. Tani apre la riunione ringraziando il presidente dell’Ordine dr. Mengheri per la 
collaborazione dimostrata durante tutto il suo mandato. 
Il Comitato unanime si associa. 
 
La prof. Tani lamenta invece la scarsa partecipazione di molti membri del Comitato, che mette a 
rischio in alcuni casi il raggiungimento del numero legale. Aggiorna quindi sull'andamento dei lavori 
nel plesso didattico e sui tempi previsti per il rifacimento del tetto che dovrebbe essere realizzato 
entro il prossimo anno. Comunica inoltre che sembrano in via di soluzione le gravi difficoltà emerse 
negli ultimi tempi nella gestione amministrativa della Scuola per le carenze di personale che si sono 
ulteriormente aggravate con il collocamento a riposo della RAD che da molti anni dirigeva 
l’andamento amministrativo della Scuola, addirittura fin da prima della sua costituzione. Dal mese 
di dicembre verrà infatti assegnata alla Scuola una nuova unità di personale a tempo pieno e un’altra 
prenderà servizio il gennaio prossimo.  
 
VALUTAZIONE DELLE ATTIVITA’ IN ITINERE 
La Presidente cede la parola al prof. Dettore perché riferisca sulla realizzazione di un corso rivolto 
agli studenti del terzo anno della triennale, in collaborazione con il prof. Caudek.  
 
Il prof. Dettore illustra che il corso ha avuto l’obiettivo di rispondere all’esigenza espressa dagli 
studenti di avere maggiori opportunità di fare attività pratiche. In particolare, gli studenti si sono 
esercitati ad applicare alcune scale di un test per la misura dell’intelligenza, a farne lo scoring e a 
preparare una relazione scritta in base ai risultati ottenuti. Il corso ha registrato grande 
partecipazione e interesse da parte degli studenti. 
Il comitato esprime vivo apprezzamento per questa iniziativa e concorda sulla necessità che ci sia 
maggiore attenzione alle attività pratiche all’interno dei corsi. 
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La dr. Teodori segnala la difficoltà ad accogliere studenti per lo svolgimento degli stage triennali, in 
particolare dovute alla definizione di quali attività proporre loro, dati i limiti imposti dalla normativa 
sulla sicurezza e dal codice deontologico.  
 
Si apre la discussione su questo punto in merito al quale e intervengono il dr. Porciatti e la 
rappresentate dell’Istituto degli Innocenti. Si concorda che gli stagisti devono avere il ruolo di 
osservatori delle attività svolte dagli operatori dei servizi. La dr. Teodori richiede che gli studenti, 
prima di svolgere le attività di stage abbiano acquisito le conoscenze di base, che abbiano cioè 
sostenuto almeno gli esami del primo e del secondo anno.  
La discussione si sposta successivamente sulle difficoltà a creare nuove convenzioni, legate alla 
complessità dei criteri richiesti e il comitato concorda con la prof. Tani sulla necessità di una 
normativa più agile che faciliti le possibilità di collaborazione con le diverse sedi per i tirocini. 
 
Il presidente dell’Ordine comunica della creazione di una biblioteca di test che possono essere 
consultati dagli iscritti all’ordine. Si discute quindi sui rapporti con le diverse case editrici e sulla 
liceità di utilizzare strumenti provvisti di copywrite durante i corsi. 
 
VARIE ED EVENTUALI 
Non essendovi altro da discutere, alle 16,30 la seduta del Comitato è conclusa. 
 
 
Il segretario verbalizzante                                                                                          Il Presidente 

  Prof.ssa Caterina Primi                                                                                                Prof.ssa Franca Tani 

 
     
 
 
 


